

CLOUD DE NUESTROS PARTNERS

Amazon Web Services

¿CÓMO TE AYUDAMOS DESDE TELEFÓNICA TECH?

Aceleramos la transformación digital y el desarrollo de tu negocio con la propuesta más completa en AWS

En pocos años la nube se convertirá en la base imprescindible para la innovación y el crecimiento de los negocios digitales. La aceleración de la adopción de la nube ya no es sólo una necesidad para la minimización de costes, sino que **también se ha convertido en un seguro de futuro para tu negocio por la agilidad, flexibilidad y capacidad de innovación que proporciona.**

En **Telefónica Tech te acercamos las herramientas** necesarias y acompañamos en tu crecimiento, **ofreciendo una solución a medida de tus necesidades** y en

un **entorno seguro**, incluyendo **soporte técnico especializado.**

A través de Amazon Web Services (AWS) ofrecemos un servicio líder que te permite acceder al almacenamiento de datos en aplicaciones, servidores y plataformas en la nube. AWS es la plataforma de infraestructura más utilizada, escalable y compatible del mercado para impulsar cualquier tipo de negocio, sin importar su tamaño.

¿A QUIÉN VA DIRIGIDO ESTE SERVICIO?



Grandes empresas con capacidad propia, que optan por adquirir un servicio externo que les permita escalar rápidamente su negocio, modificando la capacidad de recursos/servicios atendiendo picos de tráfico a demanda.



Pequeñas empresas que no tienen la capacidad de contar con herramientas propias y optan por montar su negocio en una nube pagando exclusivamente por su uso. **Profesionales y organizaciones públicas y privadas** que requieran servicios de computación en la nube, ya sean IaaS, PaaS o SaaS.



Empresas con necesidad de transformación tecnológica en sus actuales sistemas y equipos de desarrollo, que necesitan de recursos inmediatos de manera flexible, eficaz y segura.

NUESTRA PROPUESTA DE VALOR

Nuestro servicio

En Telefónica Tech te acompañamos en el viaje de migración a la nube de forma fácil y segura con Amazon Web Services, sin importar el punto en el que estés ni el tamaño de tu negocio.

Contamos con las certificaciones de AWS en las competencias más avanzadas con un equipo de expertos

dedicados al servicio. El servicio cuenta con soporte especializado en tu idioma y, de ser necesario, ofrecemos conexión directa con el soporte de AWS. Si quieres subirte a la nube con AWS ponemos a tu disposición nuestros [Servicios Profesionales](#) para que te ayudemos en el proceso.

¿Qué te permite?

Tener a tu disposición **Cloud Portal** como **herramienta de control** de tu **consumo multicloud**, donde podrás:

- › Hacer **seguimiento mensual del gasto** de los recursos que utilices
- › Revisar el **detalle** del uso de los **recursos facturados** en meses anteriores.
- › Crear tus propias **alertas de consumo** para notificarte el gasto alcanzado que tu hayas definido.

Beneficios del servicio

Estructura de precios flexible

Te ofrecemos la misma estructura de precios flexibles en pago por uso de AWS e integramos el proceso de pago de los recursos que consumas en tu factura mensual con el resto de servicios contratados.

Infraestructura segura

Garantizamos una transición fluida, rápida y efectiva al cloud a nuestros clientes gracias al aprovechamiento de las prácticas recomendadas por AWS y el uso de su *Well-Architected Framework* para obtener una infraestructura segura y escalable capaz de aprovechar todo el potencial de los servicios basados en la nube.

Máxima disponibilidad

AWS ofrece la máxima disponibilidad de despliegue de servicios e infraestructura en diferentes localizaciones a nivel mundial y la posibilidad de escalar tus servicios a medida que vaya evolucionando el negocio, sin necesidad de ser un experto.

Soporte avanzado especializado

Contamos con un equipo de expertos que ofrecen soporte avanzado especializado en el idioma local. En caso necesario disponemos de soporte para escalar cualquier posible problema y priorizar el caso para ser resuelto más rápidamente.

Valor diferencial de Telefónica Tech



Ofrecemos **acompañamiento y soporte avanzado**

especializado global con atención en tu idioma y facturación en moneda local con nuestro equipo de expertos en servicios *multicloud*. En caso necesario disponemos de soporte para la plataforma de la nube de AWS para escalar y priorizar cualquier posible problema.



Facilitamos la gestión de tus servicios

con el acceso exclusivo a nuestra herramienta Cloud Portal. En él podrás ver información de consumo y facturación, definir alertas para que te podamos avisar cuando llegues al umbral de consumo que decidas y acceder a artículos y video tutoriales del servicio.



Contamos con **servicios profesionales avanzados** de asesoramiento para migrar tus aplicaciones a la nube. Puedes verlos en detalle en nuestra sección de [Servicios Profesionales](#).

EQUIPO Y LOGROS

Nuestros equipos

- › **+200** certificaciones en AWS.
- › **+190** acreditaciones en AWS.

De las cuales

- › **+60** certificaciones son de **Practitioner de AWS**.
- › **+120** certificaciones son de **Associate en AWS**.
- › **+20** certificaciones son de **Profesional/ Especialist en AWS**.

Logros

- › **Este servicio está disponible en 5 países a nivel mundial** (Brasil, Chile, España, Estados Unidos y Perú).

MODELO COMERCIAL

Modalidad Básica:

Telefónica Tech contribuye con la facturación en moneda local y el cliente es quien realiza el contacto directo con AWS. Pagas sólo por los servicios que necesites durante el tiempo que lo utilices, con la posibilidad de escalar rápidamente el servicio, mejorando así la capacidad de respuesta ante los cambios.

Modalidad Autogestionada:

Telefónica Tech es quien gestiona la incidencia, reclamos o peticiones que el cliente necesite ante AWS. Se mantiene la facturación en moneda local y el pago sólo por los servicios que necesites durante el tiempo que lo utilices.

Modalidad Administrada:

De manera opcional te ofrecemos un servicio de administración de máquinas virtuales y servicios desplegados sobre las mismas (bases de datos, *middleware*), permitiéndote delegar en nosotros la gestión de la infraestructura.

Con el fin de asegurar la gestión E2E de tus servicios y recursos disponemos de las herramientas y procedimientos más adecuados y contrastados para cumplir con este objetivo, abarcando todos los aspectos de la gestión, desde la seguridad al *backup* pasando por la monitorización y *reporting*. A través de la modalidad administrada ofrecemos un servicio de llave en mano delegando en Telefónica Tech el seguimiento de tu empresa en AWS de extremo a extremo. Consulta los detalles en nuestra sección de [Servicios Profesionales](#).

PARTNERS RELACIONADOS



SERVICIOS RELACIONADOS

Capacidades

Facilitamos tu viaje a la nube gracias a nuestras capacidades de Servicios Profesionales y Gestionados Cloud.



Nube Híbrida

Potenciamos tu crecimiento con otras soluciones *multi-cloud* de nuestros partners y ofrecemos entornos físicos dedicados como VDC y VDC Edge.

Cloud de Telefónica 

Cloud partners 

Ciberseguridad

Te ayudamos a mantener la visibilidad y control de tus entornos *multi-cloud* con soluciones de Ciberseguridad.



Contáctanos para empezar la transformación digital de tu organización.

